

GERMÁN DE FALLA

SAN FERNANDO
(CÁDIZ)

27 / Feb° / 1951.

Señor don Casto Fernandez Shaw.

M A D R I D.

G.XIV

589



Querido Casto:

Por desgracia no tengo tiempo de extenderme con el detalle que quisiera ni aun de leer tus CORTIJOS (61-62), que llegaron el 21, y desde ese mismo día estoy para escribirte; pero siquiera dos letras, no solo por el precioso número sino porque hay dos coincidencias que me interesan sobremanera: los encantadores versos de Guillermo s/ Isabel la Católica, y tu nota "animadora" s/ el T. Real. Bien quisiera hablar largo sobre ambas cosas y, si salgo medianamente del suplicio inquisitorial del brazo secular del dentista, espero ir a esa para Pascuas o primeros de Mayo, al menos.

Estoy en uno de esos momentos en que los croquis se amontonan; hay que reunirlos, elegir, rehacer y romper; enfin, atacar el proyecto y hacer los detalles y perfiles l:l.; pero en lugar de mis caras "rayas", consiste en escribir mucho y mal, y en atar cabos ajenos...! Tengo una armada que, en cuanto se aclare recurriría, quizás, a tu proverbial diplomacia "activa"; por eso te aludo a ello, pues se han querido mezclar algunos bellacos, con no sé que intenciones, y hay cosas que "con azúcar está peor..." Ya me entiendes.

1951 / 10 de / 58

En cuanto a tus casas de la C. de Quintana, no sé cual de las dos me gusta más; habilísimo partido de las ordenanzas en fachada; empleas el VENT, practiquísimo para cañerías... enfin me gustan muchísimo. Un abrazo. Y otro por la caseta-piscina, que siento no ser joven para zambullirme...

A Guillermo otro abrazo por sus versos y que no le escribo pues sé lo ocupado que anda y -como a tí- no quiero obligarle a escribir, pero quería prevenirte y ojalá nos veamos pronto.

Que Dios os conserve buenos, que Conchita siga tan entusiasta y ascendiendo siempre, y con nuestros muy afectuosos recuerdos, te abraza de nuevo tu invariable viejo amigo,

German

D. Pastor: mego te digo a Conchita que papá no me diga tiempo para unirme hoy. Dios ha de que consigamos saludos para mamá para tener el gusto de verla y abrazarla de vez a otra y su mamá. Con mucho cariño. De Manuel.